

麻衣子さんとお母様へ

今日は素晴らしい演奏をありがとうございました。
私達はスライドで見たごく一部しか知ることができなかった
けど、本当にいろいろな苦勞があったと思います。

当たり前だった事が突然出来なくなるのは、もどかしい
し悔しかったことと思います。でもそこで途方に暮れるのでは
なく、前を見て進むことが出来たのは家族全員が
たくさんのお力を補いあえたからだと思います。

最後の「7セキ」は会場が一体となって感動しました。

今日はありがとうございました。

U・Y

麻衣子さん、お母さんへ

こんにちは、T です。

今日は、心に響く講演をありがとうございました。

ただ見た目だけのうまさじゃなく、今日みたいに
心に伝わる演奏こそ、一生残ると思いました。

僕が想像で王ないくらいの苦勞を乗り越えて
こられた麻衣子さんだからこそ、演奏に思いを乗せ
さらに生きる強さも伝わってきました。

それを横で聴いているお母さんの表情からも、

今、元気でピアノを弾いている娘のことを

本当に大切に思われているんだと感じました。

娘の前では辛い顔を絶対に見せないと言われており、母はとても強いとも感じました。

僕も高校時代、ケガで野球が王になりました。

ただ「仲間への思いだけで」マネージャーとして、

結果的には、特別で素晴らしい高校野球生活を

すごせたと思っています。

麻衣子さん、麻衣子さんにしか王な生き方で、

これから人々に、ピアノの音色を伝えていって下さい。

僕は麻衣子さんと出会えた「キセキ」を胸に

生きていこうと思います。

とて心重くなりました。

和也. 高校までコピーをひいていました。

また、コピーをひきたいと思っていました。

とて心に響きました

今日は本当にありがたうございました。

